

Журнал	Информатизация образования и науки № 1(29)/2016
Раздел	ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ
Страницы	70-77
Тип статьи	обзорная
Автор 1	<p>Позднеев Борис Михайлович  ФГБОУ ВПО МГТУ «СТАНКИН»  bmp@stankin.ru  доктор технических наук, профессор</p> <p>Pozdneev Boris M.  Moscow State University of Technology «STANKIN»  bmp@stankin.ru  Doctor of Engineering Science, professor</p>
Автор 2	<p>Сутягин Максим Валерьевич  НОУ «Корпоративный институт ОАО «Газпром»  M.Sutiagin@institute.gazprom.ru  начальник отдела технического и информационного обеспечения</p> <p>Sutyagin Maxim V.  Head of IT department of Gazprom Corporate Institute  M.Sutiagin@institute.gazprom.ru  Candidate of Engineering Science</p>
Автор 3	<p>Бушина Филип  ФГБОУ ВПО МГТУ «СТАНКИН»  filipbusina@seznam.cz  кандидат технических наук</p> <p>Busina Filip  Moscow State University of Technology «STANKIN»  filipbusina@seznam.cz  PhD, associate professor</p>
Заглавие	<p>Международная стандартизация информационных технологий в обучении, образовании и подготовке - новые стандарты и перспективы развития</p> <p>THE INTERNATIONAL STANDARDIZATION OF INFORMATION TECHNOLOGIES IN LEARNING, EDUCATION AND TRAINING: NEW STANDARDS AND PROSPECTS OF DEVELOPMENT</p>
Аннотация	<p>В статье представлен подробный анализ результатов работы 28-го Пленарного заседания ИСО/МЭК СТК 1/ПК 36, освещены направления деятельности рабочих групп Подкомитета, представлены структура и основные положения разрабатываемых международных стандартов, акцентировано внимание на перспективных направлениях стандартизации.</p> <p>The detailed analysis of results of work of the 28th Plenary session ISO/IEC JTC 1/SC 36 is presented in the article, activities of the working groups of SC 36 are covered, the structure and basic provisions of the developed international standards are presented, the attention to perspective directions of standardization is focused.</p>
Ключевые слова	<p>стандарт, качество, менеджмент качества, метаописание, электронное портфолио, термины и определения</p> <p>standard, quality, quality management, metadata, personnel assessment, e-portfolio, terms and definitions</p>